

J'ai eu le plaisir de participer avec le maire de Vennecy, Roger Deslandes, à un très riche débat avec les élèves de la classe de CM2 de l'école Jacques-Yves-Cousteau et leur professeure, Myriam Kerzerho. Ce débat a porté sur la proposition de loi que ses élèves ont préparée dans le cadre du concours national qui permet à des classes dans toute la France de présenter une proposition de loi. Celle-ci portait sur « *Le bon usage du numérique* ». On le lira ci-dessous. Je salue ce bel exercice, très motivant, d'instruction civique !

JPS

>> [Lire la proposition de loi](#)